

Estimados opositores,

Deseamos que estéis pasando estos momentos difíciles de la mejor manera posible y que si tenéis algún familiar afectado se recupere lo antes posible.

Por problemas derivados del COVID-19 queda pospuesto el curso hasta más adelante.

En vista de los acontecimientos es muy probable que también se pospongan las oposiciones, dado que el pico de la epidemia se espera para junio, julio. Una vez se estabilice la situación, volveremos a barajar fechas para la realización del curso.

Aquellos que hayan hecho la preinscripción se les devolverá el importe íntegro o, si lo prefieren, pueden quedarse como integrantes de la lista de reserva para cuando se haga el curso. Y si finalmente no se hace, pues siempre se les devolverá el dinero. Para ello, necesitaremos que nos comunicéis vuestra decisión vía email: musicalensecretaria@gmail.com.

Saludos cordiales,

Dina Nedéltcheva
Musicalen

Palma, 16 de marzo de 2020

Musicalen
Centro de música